

## Sandra Lazo afirmó que existe un intenso trabajo diplomático, político y militar para la renovación del contingente de cascos azules

Principal



Publicada el: 11/03/25	Visitas: 89
Comentarios: 0	<a href="#">Ver comentarios</a>
Votos: 69	Puntaje: 4.7

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sandra-lazo-afirmo-que-existe-un-intenso-trabajo-diplomatico-politico-y-militar-para-la-renovacion-del-contingente-de-cascos-azules\\_20407.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sandra-lazo-afirmo-que-existe-un-intenso-trabajo-diplomatico-politico-y-militar-para-la-renovacion-del-contingente-de-cascos-azules_20407.php)

# SANDRA LAZO AFIRMÓ QUE EXISTE UN INTENSO TRABAJO DIPLOMÁTICO, POLÍTICO Y MILITAR PARA LA RENOVACIÓN DEL CONTINGENTE DE CASCOS AZULES

*Principal*

*Sandra Lazo afirmó que existe un intenso trabajo diplomático, político y militar para la renovación del contingente de cascos azules*

**Sandra Lazo destacó el arduo esfuerzo que se está llevando a cabo en el ámbito diplomático, político y militar para la renovación del contingente de cascos azules.**

## **Actualización sobre el Relevo de los Cascos Azules Uruguayos en la República Democrática del Congo**

La ministra de Defensa, Sandra Lazo, se refirió este martes al proceso de relevo de los cascos azules uruguayos que se encuentran desplegados en la República Democrática del Congo. Durante la conferencia, Lazo expresó su deseo de que el relevo se realice “lo antes posible”, aunque admitió su reticencia a proporcionar un plazo específico.

“Sabemos que está trabajando Cancillería”, mencionó la ministra, recordando que el canciller Mario Lubetkin tuvo recientemente una reunión en Nueva York con Jean Pierre Lacroix, secretario general adjunto de Operaciones de Paz de la ONU.

“Hay un esfuerzo diplomático, político y también militar para que las cosas se lleven adelante de la mejor manera”, agregó. Lazo destacó que se espera cumplir con los plazos establecidos inicialmente para este mes.

Sin embargo, también advirtió que “la situación no es sencilla” debido a las complicaciones logísticas.

En particular, mencionó que el aeropuerto local se encuentra bajo control del grupo M23, lo que representa un desafío en términos de seguridad para la población civil y para el propio contingente uruguayo.

La ministra indicó que se están evaluando diversas alternativas, incluyendo la posibilidad de realizar el relevo por tierra, aunque advirtió que “eso lleva un tiempo”.

“Apostamos todas las fichas en todos los ámbitos para que eso sea pronto”, concluyó Lazo.

Respecto a las condiciones de los efectivos uruguayos en Congo, la ministra comentó que “en general es buena”, pero enfatizó la importancia de tener empatía hacia las preocupaciones y ansiedades de las familias de los soldados en misión.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# **SANDRA LAZO AFIRMÓ QUE EXISTE UN INTENSO TRABAJO DIPLOMÁTICO, POLÍTICO Y MILITAR PARA LA RENOVACIÓN DEL CONTINGENTE DE CASCOS AZULES**

*lazo afirmo que existe un intenso trabajo diplomatico politico y militar para la renovacion del contingente de cascos azules*

## **Tags**

*militar, encuentran, defensa, uruguayos, contingente, esfuerzo, posible, conferencia, ministra, realice, proceso, llevando*

## **Noticias relacionadas**

---

**4.6 \*** Lazo: "La verdadera fortaleza de nuestra democracia se consolidará cuando cada familia uruguaya conozca el paradero de sus seres queridos desaparecidos"

---

**4.5 \*** Sandra Lazo toma las riendas del Ministerio de Defensa, prometiendo guiarse por los principios de "firmeza, respeto y sobriedad" en su gestión

---

**3.8 \*** La próxima ministra de Defensa, Sandra Lazo, compartió sus perspectivas sobre los desafíos clave que enfrentará en su gestión

---

**5.0 \*** Lazo resalta que la democracia en Uruguay alcanzará un estado óptimo cuando cada familia sepa el paradero de sus seres queridos desaparecidos

---

**4.6 \*** Sandra Lazo responde a las declaraciones de Topolansky: "El diálogo siempre facilita la resolución de conflictos"

---

**4.7 \*** Sandra Lazo brindó un mensaje de calma a las familias de los militares uruguayos destacados en el Congo

---

**4.3 \*** Cascos azules uruguayos en el Congo: "Esto representa un embate directo contra la misión de Naciones Unidas", afirmaron autoridades

*militares*

**4.1 \*** Sandra Lazo rinde homenaje a un soldado y expresa que "las palabras son de más", reconociendo con gratitud la importante labor que realizan

**3.5 \*** Sandra Lazo afirmó que las misiones de paz representan "una política de Estado" y garantizó su continuidad

**3.7 \*** Lazo se compromete a mantener "un diálogo abierto y sin prejuicios" en la búsqueda de los desaparecidos

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos

internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo